

部活動昨年度・今年度1学期までの活動実績

■陸上競技部 千葉県総合体育大会出場

〔男子〕
走高跳(片岡)
やり投(戸澤)
4×100m R
4×400m R
〔女子〕
800m・1500m (宇田川)
砲丸投(松丸)
4×400m R

■野球部

令和2年度 秋季千葉県高等学校野球大会
第2地区予選 2回戦
津田沼 1-5 船橋芝山
第74回春季千葉県高等学校野球大会
第2地区予選 1回戦
津田沼 7-9 日大習志野

■バレーボール部(男子)

千葉県総合体育大会(地区予選)
第1試合
津田沼 2-0 実籾
第2試合
津田沼 2-0 秀明八千代
県大会出場

■バスケットボール部(男子)

関東大会地区予選
津田沼 46-43 秀明八千代
津田沼 54-45 四街道北
津田沼 55-86 八千代東
地区2位で県大会進出
関東大会千葉県予選

■千葉県高等学校新人大会 第6地区予選

津田沼 91-188 敬愛八日市場
津田沼 49-12 八千代
県ベスト32

■総合体育大会千葉県予選 市川南高校と対戦予定

■バスケットボール部(女子)

関東大会地区予選
津田沼 59-33 東邦
津田沼 135-59 八千代
津田沼 86-28 秀明八千代
津田沼 58-98 習志野
地区予選敗退
総合体育大会地区予選
津田沼 84-53 秀明八千代
津田沼 58-85 八千代東
津田沼 59-66 実籾
津田沼 58-66 四街道北
決定戦で敗れ地区予選敗退

■テニス部(男子)

千葉県総合体育大会 団体の部
1回戦
津田沼 0-3 若松

■テニス部(女子)

部員数3名で3年生は活動してきました。最後の大会(個人戦)では悔いのない試合をすることができ、その粘り強さを進路実現に活かしたいと思います。
現在は1年生3名で活動中です。新入部員募集中です!

■ソフトテニス部

関東大会千葉県予選会
男子団体出場
女子も真面目に活動しています。

■サッカー部

千葉県総合体育大会 第6ブロック予選
1回戦
津田沼 1-5 船橋法典

■ソフトボール部

千葉県総合体育大会
津田沼 0-8 市立船橋

■バドミントン部(男子)

関東大会地区予選会
地区敗退
総体地区予選
個人戦 ダブルス シングルス初戦敗退

■バドミントン部(女子)

関東大会地区予選会
地区2位で県大会出場
関東大会県大会
1回戦
津田沼 2-1 千葉商科大附属
2回戦
津田沼 1-2 茂原
この結果、県ベスト32

■総体地区予選

個人戦 ダブルス
神宮・小野田組
橋本・本宮組
瀬尾・伊藤組
3回戦敗退
秋山・網田組
2回戦敗退
個人戦 シングルス
小野田 ベスト8
神宮 2回戦敗退

■弓道部

関東大会千葉県予選会
女子団体出場
千葉県総合体育大会 出場

■アーチェリー部

関東大会千葉県予選会
〔団体〕男子3位 女子5位
千葉県総合体育大会
〔団体〕男子7位 女子5位

■ダブルダッチ部

1年生16名、2年生33名、3年生15名（9月正式に引退）の総勢64名で活動しています。コロナ禍の影響でこれまで多くの大会やイベントが中止になりました。6月19日（土）に袖ヶ浦西体育館にて小学生を対象としたダブルダッチ講習会の開催を予定しています。今後、大会やイベント等が少しずつ復活することを信じて、そしてダブルダッチの魅力を少しでも多くの皆さんに知っていただくために日々練習に励んでいきます。

■オーケストラ部

6月13日、習志野文化ホールにて、第39回定期演奏会を開催、ベートーベン作曲交響曲第5番「運命」他、を演奏しました。また、8月2日、和歌山で行われる全国高等学校総合文化祭に千葉県代表として出場する予定です。

■吹奏楽部

6月12日に、習志野文化ホールにて、第35回定期演奏会を行いました。コンサートと音楽劇のステージで、限られた練習時間の中で、一杯やり遂げることができたと思います。多くの方にご来場いただき、ありがとうございました。今後は、7月30日に行われる千葉県吹奏楽コンクールに出場する予定です。「心を一つに、感動のある音楽をとどけよう」をモットーに頑張りたいと思います。

■演劇部

■新入生歓迎公演「Q学」上演
「とびだせ0番線」上演
■春季地区発表会
「ブルーシート」上演

秋大会の創作活動に向け、部員を募集していません。部活に入りそびれた人（特に男子諸君）、ぜひ見学に来てください。

■文芸部

毎月一冊部員が書いた文学作品をまとめて、「紡歌」という部誌を発行しています。部誌は生徒会室前で配布しています。部誌は兼部可です。新入部員大歓迎です。

■書道部

私たちは、千葉県高校文化祭や秋季祭、千葉県小中高校席書大会へ向けた作品制作に励んでいます。また、秋季祭で書道パフォーマンスを発表する計画を立てています。その話し合いや準備にも取り組んでいます。良い作品、良い発表が出来るよう今後も努力していきます。

■茶道部

一学期に一年生が9名入部しました。講師の先生に来ていただき、お点前の練習をしています。和の文化を学び、お免状の取得を目指し、精進していきます。

■家庭部

現在一年生11名、二年生9名の計20名で週1回活動しています。コロナウィルスの影響で思うように活動できていませんが、毎週試行錯誤しながらできる範囲で活動しています。保存のきくお菓子中心に作っています。今後の活動では今よりも難易度の高いものや、おかず、季節感あふれるものに挑戦する予定です。活動の中で、一年生と二年生とのコミュニケーションも深め楽しく活気のある部活にしたいです。美味しそうな匂いがしたらぜひ、立ち寄ってみてください。

■創作漫画部

書きためた作品で部誌を作成し、配布しました。現在は二年生三名、一年生三名が週に一回、工芸室で活動しています。

■写真部

6月12日（土）に吹奏楽部の第35回定期演奏会、翌13日（日）にオーケストラ部の第39回定期演奏会があり、写真部は撮影協力をしてきました。後日、その様子を昇降口付近に掲示しますのでどうぞ御覧ください。

■英語同好会

現在3年生8名、1年生1名の形9名で活動しています。毎週「ALT」の先生と、お昼休みに英会話や英語クイズをして楽しく過ごしています。兼部可です。ぜひ遊びに来て下さい。

■美術部

私達美術部は昨年度コロナ禍で多くの発表の機会を失いながらも地道に活動を続け、全日本学生美術展にて3名の入選を果たしました。新年度新たに8名もの新入部員を迎え総勢15名で毎日活動中です。今年は文化祭に向け共同制作も個人制作も鋭意作成中。元氣な部員たちのもといい作品ができそうです。ぜひ一度見に来てください！

■華道部

昨年は部員一名でしたが、4月に一年生が5名入ってくれました。仲良く楽しく活動できるようにになりました。毎週金曜日講師の先生から直接教えてもらっています。お花は活動後持ち帰って自宅で楽しむことができます。